
 
 
 

Equipe Mobile 
Lésion Cérébrale Acquise 

(EM LCA 49) 
 

 

 

 



En lien avec les acteurs du territoire, ce dispositif doit 

permettre aux personnes en situation de handicap et à leur 

proche de concevoir des itinéraires possibles.   

 

Il favorise ainsi des parcours sans rupture dans une 

dynamique inclusive. 

 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Une équipe 
pluridisciplinaire  
 

• Case manager  

 

• Ergothérapeute 

  

• Neuropsychologue  

 

Public concerné : 

Adulte résidant dans le département du Maine-et- Loire ayant des 

séquelles de lésion cérébrale acquise 

(exemples : traumatisme crânien, accident vasculaire cérébral, tumeur 

cérébrale, anoxie cérébrale, syndrome de Korsakoff,...). 

 

Modalités d’intervention : 

Prise de contact direct (par téléphone ou mail) par le demandeur. 
 

Rédaction d’une fiche contact (par écrit ou formulaire web) par le 

demandeur. 
 

Mise en relation et première rencontre dans un délai court. 
 

Déplacement de l’EM LCA 49 dans le milieu de vie de la personne et 

de ses proches (domicile, établissement, lieux significatifs…). 
 

A la fin de son intervention, l’EM LCA 49 envoie un compte-rendu au 

demandeur reprenant les préconisations et suggestions. 

 

                   

              Sans notification MDA 
 



 
 

                     Nos missions 

 

  Conseiller / Orienter : 

  

• Sensibiliser sur ce qu’est la lésion cérébrale acquise 

• Apporter un soutien à l’entourage : famille, services 

intervenants, établissements… 

• Elaborer d’un diagnostic situationnel et global en lien avec le 

projet de vie 

• Rechercher des solutions adaptées 

 

 

 

  Informer : 

 

• Permettre un accès aux droits communs et spécialisés 

• Apporter des connaissances sur les dispositifs existants 

• Fournir des renseignements administratifs 

 

 

 

 

  Prévenir : 

 

  

• Rechercher une continuité dans le parcours de la personne 

ayant une lésion cérébrale acquise 

• Soutenir la coordination des acteurs locaux : professionnels 

de santé, établissements, service d’aide à domicile, 

associations, etc… 

• Veiller à l’évolution des politiques sociales et territoriales 

 



 

 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

Pour nous joindre : 

06.75.65.89.30. 

02.41.31.86.07. 

em.lca49@vyv3.fr 

 

Pour nous écrire : 

Equipe Mobile LCA 49 

4 rue de l’Abbé Frémond 

49100 Angers 

 

 

 

 

 

                                        

 

                                        Ce dispositif est financé par  

                                        l’Agence Régionale de Santé 
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